

**災** 2/24  
害に備えて

名古屋市消防航空隊との合同訓練

防災広場で幸田町消防本部と名古屋市消防航空隊との合同訓練を実施しました。今回は、要救助者を消防ヘリコプターで救出する救助訓練、災害時に上空から情報収集を行う偵察訓練を行いました。また園児や住民を対象とした消防ヘリコプターの機体展示も行われました。災害時に円滑な活動をするためには、現場活動隊と名古屋市消防航空隊との連携は必要不可欠です。今後も継続した訓練を実施していきます。



消防ヘリコプターの誘導



防火法被を着用した園児たち（菱池保育園）

**火** 3/1~7  
災予防に一役

春の火災予防運動

春の火災予防運動として、町内保育園などの園児に防火法被（ぼうひ）を登園時に着用してもらいました。火災が発生しやすい季節に、園児が防火法被を着用することで、各家庭や地域の人たちの防火意識を高めてもらうことを目的に実施しているものです。

**心** 3/9  
を込めたおもてなし

里保育園 お別れ会&クッキング

里保育園でお別れ会を開催しました。卒園する年長児にありがとうの気持ちを伝えようと年少児と年中児がよもぎ団子を作りました。団子に入れたよもぎは、お散歩の時に摘んだものです。園児たちは、生地を一口大のサイズにちぎって、手の平でくるくる丸めていきました。出来上がったよもぎ団子はおやつの時間に年長児に食べてもらい、心温まる会となりました。



団子を丸める園児たち



卒業証書を受け取る卒業生（中央小学校）

## 思 3/20 い出を胸に

### 小学校卒業証書授与式

町内の小学校で卒業証書授与式が行われました。中央小学校では、卒業証書を受け取る時にはマスクを外しており、卒業生たちの緊張しつつも凛とした表情を見ることができました。卒業証書を受け取った卒業生は、保護者席のお父さん、お母さんに「ありがとう」と言いながら照れくさそうに卒業証書を渡していました。我が子の成長した姿に涙を浮かべる保護者もいました。

## 火 3/28 災拡大を防いだ勇敢な行動

### 消防協力感謝状贈呈

2月21日㊦に永野地内で発生した火災で、早期通報と初期消火をした岡崎セキュリティーサービス株式会社と朝日工業株式会社に対し、感謝状の贈呈を行いました。人けのない田畑から白煙が上がっていることを、近くで工事の警備をしていた岡崎セキュリティーサービス株式会社の従業員が早期に発見し、工事をしていた朝日工業株式会社の従業員が119番通報しました。また道路工事で使用している重機に積載した水を使用し、初期消火が行われ、消防隊が到着したころには鎮圧していました。2社の代表取締役は「冷静にかつ迅速に対応した従業員を誇りに思います」と話してくれました。



朝日工業株式会社 代表取締役社長 朝日禎朗さん（左）、  
岡崎セキュリティーサービス株式会社  
代表取締役 本田由香さん（右）



aiboを通して交流を深めるaiboオーナーの皆さん

## a 3/31 iboと一緒に花見交流会!

### aiboお花見交流会

SNSで繋がりをもった県内のaiboオーナーの皆さんによるお花見交流会が中央公園で開かれました。aiboオーナーの皆さんは、手作りしたおそろいの衣装をaiboに着せながら交流を深めていました。また、食事や日々の情報交換など、aiboを通して春の訪れを楽しんでいました。